

Amados les escribimos desde nuestra hermosa Tierra Argentina, gracias al Señor estamos en un pequeño período de gira, contándoles un poco de todo lo que hemos vivido en estos cuatro años en nuestro amado Uruguay ¡Cómo ha pasado el tiempo! Dios ha sido muy fiel. Hemos conocido gente hermosa y hemos visto como Dios bendice la vida de grandes y pequeños.

Luego de un período de transición quedaron en nuestro lugar los Pastores Pablo y Teresita Izaguirre, grandes Siervos de Dios y amigos, sabemos que Dios hará grandes cosas con sus vidas!!!

Y ahora, nosotros antes de llegar a Argentina nos hemos mudado a Tarariras, departamento Colonia en donde en Marzo nos entregaran el pastorado, nuestro deseo mostrar el amor del Señor a grandes y niños, formar una Escuela Bíblica, enseñar su Palabra y formar Líderes, para mirar en un tiempo lugares vecinos que no tienen Iglesias. Estamos expectantes de lo que Dios hará, quizá sea difícil, pero tenemos la completa paz que Dios esta con nosotros.

Los hermanos del Empalme Nicolich nos han mostrado mucho amor, nos hicieron una despedida preciosa, super emotiva, una torta muy linda, videos, regalos, estamos felices siempre estarán en nuestras oraciones y nuestros corazones. Ha sido un momento muy difícil de pasar, mucho de nuestro corazón hemos dejado allí!



Antes de nuestra despedida compartimos una linda Navidad junto a nuestros hermanos, entrega de Diplomas de cursos Bíblicos y un Baby shower precioso!



Hace quince días que ya estamos en nuestro país, nuestro Pastor nos ha presentado una familia preciosa, la familia Flores, la cual nos está hospedando, nos quedaremos hasta el 26 de febrero. Ya comenzamos a visitar a las Iglesias y nos han recibido con tanto amor, estamos muy felices, también hemos visitado amigos todo un mimo al corazón ESTAMOS AGRADECIDOS!!!



Gracias a todos por seguir sosteniendo la soga!! Gracias por sus oraciones a nuestro favor, gracias por sus ofrendas!!

**“El Señor irá delante de tí, El estará contigo, no te dejará ni te desampará, no temas, ni desmayes”
Deuteronomio 31:8**

Oramos por ustedes!!! El Señor los bendiga siempre!!!

Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo.

Sus Misioneros en Uruguay.